



# 'Öko.See.Dorf' übt sich in Gemeinschaft



Steffen Emrich am Flipchart leitet den Workshop.

SZ

## Friedrichshafen

Am 9. und 10. Februar trafen sich 14 Mitglieder des Fördervereins Öko.See.Dorf Friedrichshafen, um ein Organisationsmodell kennenzulernen und einzuüben, das für Zusammenarbeit auf Augenhöhe steht. Die Prinzipien der soziokratischen sollen einen Weg weisen, um gleichberechtigte Entscheidungsstrukturen aufzubauen und Selbstorganisation zu ermöglichen. Leiter des Workshops war Stefan Emmrich. Der Förderverein Öko.See.Dorf Friedrichshafen hat das Ziel, eine Plus-Energie-Siedlung in Öko-Bauweise unter ressourcenschonender Bebauung in Friedrichshafen zu errichten. Dieses "Ökodorf" soll genossenschaftlich geführt werden; die Gründung der Genossenschaft soll erfolgen, sobald ein Grundstück erworben werden kann. Das nächste Treffen für Interessierte ist am Sonntag, 24. Februar. Anmeldung bitte unter [mail@oekoseedorf.net](mailto:mail@oekoseedorf.net). Weitere Informationen unter: [www.oekoseedorf.net](http://www.oekoseedorf.net).

---

AUSGABE ÖFFNEN